



ROQUEFORT-LES-PINS

Les nettoyeurs d'OSE sont de retour

ROQUEFORT-LES-PINS

Les nettoyeurs d'OSE sont de retour

Ils sont revenus, comme chaque année depuis 14 ans sur le territoire. Ce sont des Parisiens, des Auvergnats... Pas des touristes, non, des bénévoles de l'organe de sauvetage écologique (OSE) à la volonté féroce que rien n'altère. Leur leitmotiv à eux, c'est d'intervenir les sites pollués, alors que d'autres leur laissent sans scrupule de l'ouvrage. L'opération menée tambour battant a commencé tôt le matin, à la fraîche, sur deux sites : chemin du Trastour et Vallon rouge. Sous la conduite de leur président depuis plus de 28 ans, Édouard Feinstein, et le concours de la Ville, rien n'arrête la joyeuse bande de bénévoles. Tous sont gantés, harnachés à la ligne de vie, ils descendent dans les ravins pour vider les décharges sauvages. Édouard Feinstein entraîne une équipe plus motivée que jamais. Cette année ils sont 27. La plus jeune, Inès, a 12 ans. Sa jeunesse n'altère pas sa détermination de rendre propre la nature. C'est d'ailleurs la seconde fois qu'elle vient accompagnée de ses sœurs. Sur les rives se dresse un monument de déchets, des carcasses de

voitures, dont une 4L, des pneus, des déchets du BTP. Une prise de quatre tonnes ! " *L'ambition de l'association est d'interpeller les consciences* ", déclare Édouard Feinstein. L'association OSE intervient grâce au soutien de la commune, du Département, d'Engie et de la [Fondation de la mer](#).
FAB. BONGIOVANNI



4 tonnes de déchets remontées. (Photo F. B.)

■

